



Unir les associations pour développer les Solidarités

A l'attention de :

Madame Véronique Wallon
Directrice générale
Agence Régionale de Santé Auvergne-Rhône-Alpes
241 rue Garibaldi
CS 93383
69418 Lyon Cedex 03

Le vendredi 15 avril 2016, à Cébazat

Objet : Conférence Régionale de Santé et de l'Autonomie

Madame la Directrice Générale,

Le secteur associatif est de plus en plus sollicité pour apporter des réponses aux enjeux sociétaux. **Il joue un rôle de premier plan, développant des solutions adaptées aux besoins des territoires et des habitants.**

Mais il est également bousculé par de profondes transformations : contractions des financements publics, complexification du cadre réglementaire, mutation des formes de l'engagement, nouvelles logiques territoriales...

Présente depuis plus de 65 ans, l'Uriopss a pour mission de soutenir les associations du secteur social, médico-social et de santé. Elle puise sa force dans **l'approche transversale des problématiques des publics accompagnés et des politiques publiques**. Elle intervient aussi bien dans le secteur des personnes en difficultés sociales, que dans celui de la protection de l'enfance, des personnes âgées et des personnes handicapées. Ce qui lui permet **d'avoir une vision globale des enjeux de l'ensemble de ces secteurs**.

Sa maîtrise, tant au niveau des dispositifs et des outils d'accès aux soins que des besoins des populations et des établissements et services, **lui permet d'enrichir les débats et d'avancer sur les problématiques liées aux travaux d'amélioration continue des logiques de parcours**.

Ayant eu la possibilité de participer aux travaux de la Conférence Régionale de Santé et de l'Autonomie depuis sa création, nous souhaiterions en poursuivre l'investissement.

Suite à une entente avec l'Uriopss Rhône-Alpes qui candidate sur le collège 7 e), nous vous présentons pour l'Auvergne deux candidats pour le collège 7 f) :

- Frédéric Raynaud, Président de l'URIOPSS (titulaire)
- Françoise Janisset, Vice-Présidente Haute-Loire (suppléante)

Cette candidature est conforme aux propositions du GRISS.

Nous nous permettons également de vous adresser en pièce jointe **le tableau de notre représentativité en Auvergne.**

Nous restons bien entendu à votre entière disposition si vous souhaitez des informations complémentaires.

Nous espérons vivement que ce courrier retiendra toute votre bonne attention, et nous vous prions d'agréer, Madame la Directrice Générale, l'expression de notre considération la plus distinguée.



Frédéric Raynaud
Président Auvergne Limousin